

31.01.2007 - 12:00 Uhr

Etude KPMG: La division informatique de Merck Serono (anciennement Serono) conserve sa place de numéro 1 du secteur des sciences de la vie

Zurich (ots) -

Celle-ci a obtenu la note maximale de 5

La division informatique de Merck Serono conserve sa place de numéro 1 du secteur des sciences de la vie pour la deuxième année consécutive selon une étude de benchmarking effectuée par KPMG. En outre et grâce à ses efforts ininterrompus, la division IT de Merck Serono obtient la note maximale de 5 pour les six domaines de contrôle sur lesquels porte cette analyse, en affichant une progression de 4,6 à 5 par rapport à l'année passée. Merck Serono a mandaté KPMG pour évaluer la maturité des processus IT en place au sein de Merck Serono.

Les contrôles IT mis en place au sein de Merck Serono ont désormais atteint un niveau d'excellence dans le domaine de la gestion des systèmes IT, puisque ceux-ci obtiennent le score maximum de 5, qui tient compte de leurs capacités, de leur cohérence et de la façon dont ils sont gérés.

D'importantes améliorations ont été réalisées dans les secteurs des Opérations IT, de la Sécurité des Informations et des Systèmes, ainsi que de la gestion du risque et l'assurance qualité grâce à la mise en oeuvre des normes ISO27001, SOX, ITIL, mais également de procédures et d'indicateurs clés de performance, à des fins d'évaluation.

Le score du premier test de performance réalisé en 2002 était de 3,3. Par la suite, la progression a toujours été régulière, pour atteindre finalement le niveau maximum de 5.

À titre de suggestion, dans l'optique de réaliser l'année prochaine une analyse tenant compte de l'avenir de Merck Serono, il serait souhaitable de lier la notation des contrôles à une ré-évaluation des risques commerciaux par rapport aux systèmes informatiques dans le but de vérifier si les contrôles sont bien positionnés, et le cas échéant définir un plan d'actions en fonction des priorités internes.

Frédéric Wohlwend, Responsable Informatique de Merck Serono, a déclaré: "Chez Merck Serono, l'amélioration continue fait partie de notre ADN, et nous recherchons l'excellence à tous les niveaux". Et Gary Price, Directeur de la Gouvernance IT chez Merck Serono, de conclure: "En adoptant des cadres qualitatifs fondés sur des pratiques d'excellence tout en maintenant un niveau de pragmatisme élevé sur le lieu de travail, nous remportons l'adhésion du personnel et mettons en oeuvre une politique d'amélioration continue efficace et suivie, couronnée de résultats fantastiques".

Merck Serono a mandaté KPMG pour évaluer la maturité des processus IT en place au sein de Merck Serono. Durant cette mission, les résultats et chiffres repères de l'exercice 2005 ont fait l'objet d'un suivi visant à évaluer les progrès réalisés. L'analyse a été conduite en s'axant largement sur les questions de maturité et de qualité des processus, à l'aide de la méthode d'étalonnage de la gestion des risques informatiques de KPMG.

Merck Serono est un leader mondial de la biotechnologie, avec des ventes dans plus de 90 pays. La Société occupe la première place

mondiale dans le domaine de la santé génésique, avec Gonal-f®, Luveris® et Ovidrel®/Ovitrelle®. Elle est également bien positionnée sur le marché de la neurologie, avec Rebif®, ainsi que dans le secteur du métabolisme et de la croissance, avec Saizen®, Serostim® et Zorbtive. La Société s'intéresse depuis peu à la prise en charge du psoriasis, avec Raptiva®. Les programmes de recherche de Merck Serono ont pour objectif de développer ces activités et de mettre en oeuvre de nouveaux domaines thérapeutiques, notamment en matière d'oncologie et de maladies auto-immunes. Les actions au porteur de Merck Serono S.A., la société holding, sont négociées sur le virt-x (SEO), tandis que ses American Depositary Shares (actions à dépositaire américain) sont échangées au New York Stock Exchange (SRA). Merck Serono S.A. est une filiale de Merck KGaA.

KPMG International est un leader des services de révision comptable, de conseil fiscal, juridique et financier. A l'échelle mondiale, KPMG emploie près de 113 000 collaborateurs dans 147 pays. Les activités de KPMG Suisse sont intégrées à KPMG Holding SA (le membre suisse de KPMG International). Sous ce toit, KPMG SA emploie en Suisse près de 1 500 personnes réparties dans treize sites. Dans l'exercice 2006, KPMG Suisse a réalisé un chiffre d'affaires de 401.4 millions de francs.

Vous trouverez de plus amples informations sur www.kpmg.ch.

Contact:

KPMG SA
Stefan Mathys
Corporate Communications
Tél.: +41/44/249'27'74
Mobile : +41/79/227'98'31
E-Mail: kpmgmedia@kpmg.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001147/100523759> abgerufen werden.